

2020年7月28日付 COVID-19 感染予防に関する政府常務会合  
通知第 257TB-VPCP 号仮訳

首相府は、2020年7月27日に行われた新型コロナウイルス（COVID-19）感染予防に関する政府常務会合において、グエン・スアン・フック首相の結論として「通知第257/TB-VPCP号」を発出した。

首相の下した結論は以下の点を明記している：過去数日間、ダナン市において COVID-19 をめぐる状況が複雑化しており、市中において10名以上の新規感染者を記録している。その中には医療従事者も含まれており、未だ感染源を特定できていない。今回感染が発生したウイルスは毒性が強く、感染速度が速いとされている。ダナン総合病院、ダナンC病院及びダナン整形リハビリ病院やダナン市ハイチャウ区、リエンチエウ区及びグーハイソン区（五行山）における感染拡大リスクは非常に高く、全国の省市においても感染が拡大リスクがある。

フック首相は、関係機関、各省市人民委員会、特にハノイ市、ホーチミン市、クアンナム省、クアンガイ省及びトゥア・ティエン・フエ省が引続き、指示されている感染予防策を主体的、冷静かつ効果的に実施し、感染再発や拡大を許してはならないとした。

2020年7月28日0時から、ダナン市全体を社会隔離

フック首相は、ダナン市党支部及び政府に対して、感染予防を現時点において最も重要な政治的業務とするよう要請し、効果的に感染拡大を防止・監視するとともに、ダナン市全体及び他の省市に感染が拡大することがないように徹底的な指導を行い、総合力を発揮し、迅速に反応するとともに、広範囲における対象の追跡及び検査を引き続き集中的に行うことを求めた。

ダナン市人民委員会は、感染予防措置を力強く実施し、2020年7月28日0時から最低14日間ダナン市全域に適用される感染予防策を周知・実行する。ダナン市内のリスクの高い地域（上記3つの病院や感染者が訪れた場所）については、封鎖、隔離及び2020年3月31日に発出された首相「指示第16/CT-TTg号」に規定される指示に従った感染予防策を厳正に実施しなければならない。市内のその他の地域について、2020年4月24日に発出された首相「指示第19/CT-TTg号」に規定される指示に基づく感染予防策を厳格に実施する。

感染状況に応じ、ダナン市人民委員長はダナン市内の各地域に応じた感染予防を行うため、感染に伴う危険度や適切な予防策について検討・決定する。

感染者の検査、追跡及び治療のため、ダナンを支援

ダナン市における COVID-19 感染問題に対処するため、フック首相は保健省、科学技術省、情報通信省及び公安省に対して、引き続きダナン市が感染予防を行うことを支援し、特に感染源の追跡と捜索、広範囲の検査能力向上及び速度向上及び地域ごとのリスク策定の支援を行うことを要請した。

保健省は、ダナン市が迅速に感染者の検査、追跡及び治療を行うための支援として、必要な人員や手段、物資を強化するとともに、死亡者が発生しないよう、感染予防状況に関して報道する記者をはじめ、医療従事者や関係機関職員の安全を確保することに留意するよう指導した。保健省は、ダナン市に対して野戦病院を設立し、感染が再発した場合、治療を適時に行うため、フエ及びクアンナムの医療機関を数か所動員するよう指導した。

国防省は、ダナン市各地及び隔離・閉鎖区域の消毒や除菌を厳格に行う。

交通運輸省は、可及的速やかにダナン市に滞在する旅行客を移動させるため、必要な手段や移送活動を強化するよう指導した。

情報通信省は、感染予防に関する情報を周知するため、基本的な宣伝ツールや SNS のメッセージを含め、技術を効果的に発揮するよう指導した。また、ダナン市が感染源や感染を拡大させる危険性のある人物を広範囲に追跡することを支援する。

市中で咳や熱といった症状が発生している者を検査

フック首相は保健省、関連する各省市人民委員会に対し、7月8日以降ダナン市に移動する者やダナン市から移動する者が電子医療申告や自主的な経過観察を行うよう働きかけることを要請した。また、感染リスクの高い隔離・閉鎖地域にいた者、あるいは咳や熱といった症状がある者に対しては、直ちに検査を行うことを促すよう要請した。

同時に、市中で咳や熱といった症状が現れている者については、相応しい感染予防策を適時に実施するために検査をする必要がある。

違法入国の監視・防止を強化

フック首相は国防省、中国、カンボジア及びラオスと国境を接している省の人民委員会に対し、違法入国の監視・防止を強化することを要求した。

国防省は、国境地帯における入国管理の洗い出し、特に国境訃音の通路の管理見直しを行

い、国境管理において違反を行った団体や個人を厳格に処分する。

公安省は、違法入国案件を処理するよう集中的に指導し、ダナン市、ハノイ市やホーチミン市といった大都市、中部地方の一部の省に入国した人物の検査を行い、感染予防策を十全に遵守するよう確保し、最近入国した外国人に対する検査を行うために医療当局と協力するとともに、感染の具体的な原因を捜査する方法を策定するよう指導した。

必要不可欠な物資を十分に供給

国防省、保健省、文化・スポーツ・観光省及び中央直轄省市は、必要に応じて適時に使用できる野戦病院、宿泊施設、ホテルを含む集中隔離施設を特にダナン市に準備・確保するよう引続き取り組む。大都市においては、必要不可欠な物品、食糧品や食材、マスクや消毒液等を十分に供給することを確保しなければならない。

各関係省庁や地方は引続き、感染予防と社会経済の再生、成長という「二つの目標」を実施しなければならず、感染によって発生する混乱を利用して安寧秩序を破壊する陰謀や行動を防止するよう留意しなければならない。

政府は、断固とした決意で感染予防策を効果的に実施すると同時に、投資家や他の社会・経済活動にとって良い環境を整えるよう指導した。政府は、投資家や国民に対し、政府の指導や調整を信頼するよう要請した。

外務省、保健省、公安省、国防省及び交通運輸省は、外国に滞在しているベトナム国民を引続き帰還させる。

医療当局は全ての部門の力を以て、COVID-19 感染予防を全力で取り組むと同時に、ジフテリアやデング熱が各地方で蔓延しないように注意する。

教育訓練関連機関は高校卒業試験を実施し、各地方で安全確保のために相応しい対策を確保しなければならない。

フック首相は、オンライン受診、オンライン授業、オンライン行政処理などオンラインでの活動を引続き行う方針を維持することに同意した。